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令和５年１２月定例教育委員会会議録 

 

1. 日  時 令和 5年 12月 27日（水）午後 3時 00分 

2. 開催場所 楢葉町役場 大会議室 

3. 出席委員 教育長、宇佐神正道委員、菅野伯恵委員、酒主秀寛委員、古市貴之委員 

4. 出席職員 こども課長、生涯まなび課長、佐藤課長補佐、林指導主事、五十嵐順子 

 

 

 

教育長 

 年末のお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。今年も残すところあ

とわずかになりました。この 1 年間皆様には様々な教育行事にご協力いただきまして、あ

りがとうございました。冬らしい寒さになってきましたので、風邪などに注意しながら楽

しい年末年始をお過ごしいただければと思います。 

本日の会議を開きます。ただいまの出席数は 5 名でございます。定足数に達しておりま

すので、令和 5年 12月楢葉町教育委員会定例会を開会いたします。議事日程はお手元に配

布してあるとおりでございます。 

「日程第 1 会議録署名人の指名について」ですが、宇佐神委員と古市委員を指名したい

と思いますがご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

会議録調整人にはこども課の五十嵐順子さんを指定いたします。次に「日程第 2 会期の

決定について」ですが、会期は本日 1日限りということでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会期は本日 1日限りといたします。次に「日程第 3 会議録の承認について」で

すが、こども課より説明をお願いします。 

 

こども課長 

 事前に送付させていただきましたとおりですが、修正等がございましたらお願いいたし

ます。 
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教育長 

皆様から何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会議録のとおり承認いたします。続きまして、「日程第 4 報告事項」に入りま

す。「教育長一般経過報告について」から報告させていただきます。 

< 教育長一般経過報告について報告 > 

以上の報告内容について皆様からご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

 ふるさと福島楢葉会はどのような会なのでしょうか。 

 

教育長 

 ふるさと福島楢葉会は東京近郊にお住いの楢葉町出身の方、ゆかりのある方に町のホー

ムページや広報ならはで募集しまして、登録いただいた方にご案内しております。今回で 2

回目になりまして、年齢も若い方からご高齢の方まで総勢 30 名くらいお集まりいただき、

楢葉町の最近の取組や近況報告を紹介しながら交流を深めました。その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので「教育長一般経過報告について」は以上といたします。次にこども課

より報告をお願いいたします。 

 

こども課長 

< 小学校 1月の行事について、中学校 1月の行事について、高等学校入試日程について、

明るい社会づくり作文コンクールの入賞について、12 月 1 日実施の入札結果について、有

機米の寄贈について報告 > 

 

教育長 

こども課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

古市委員 

来年度の小、中学校の支援学級の状況を教えていただければと思います。 

 

こども課長 

< 来年度の状況について説明 > 
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教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次に生涯まなび課

から報告をお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< Ｊヴィレッジハーフマラソン参加者数について、令和 6 年楢葉町成人式について、東

大落語研究会寄席について報告 > 

 

教育長 

生涯まなび課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

宇佐神委員 

 博物館の利用状況と広報活動はどのようにしているのでしょうか。楢葉町民の利用はど

のくらいでしょうか。 

 

生涯まなび課長 

 11 月末で千百数十名の来館がありました。広報活動としましては、県内各地の博物館等

にパンフレットを設置しています。また、連携している東京大学の先生が大学生を連れて

きてくれますので、それも PR になっていると思います。住所の掲載はしていませんので、

町民の方が何人かはわからないのですが、見る限り少ないかなと思います。楢葉小学校の 2

年生は見学しましたが、他の学年はまだですので PRしていこうと思います。 

 

教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次にあおぞらこど

も園より報告をお願いいたします。 

 

佐藤副園長 

< 園児数、12月行事報告、1月行事予定、子育て支援センター事業報告について報告 > 
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教育長 

あおぞらこども園から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

 21日の餅つきは園児だけでしょうか。保護者も参加でしょうか。 

 

佐藤副園長 

 園児だけになります。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、報告事項は以上といたします。次に「日程第 5 その他」に入ります。

委員の皆様から何かございますか。 

 

菅野委員  

 Ｊヴィレッジハーフマラソンに町内中学生の参加がほとんどないようですが、以前はＪ

ヴィレッジマラソンなどのマラソン大会に併せて中学校のマラソン大会がありましたが、

今はないのでしょうか。 

 

教育長 

 中学校に参加希望を聞いてもらったのですが、なかなか参加者がいませんで、記載の中

学生男子 1名は駅伝のグループでの参加であって、あくまでも個人参加でした。 

 

菅野委員 

 ゆずの里ロードレース大会はまだありますか。 

 

こども課長 

 ゆずの里ロードレース大会がＪヴィレッジハーフマラソンになりました。 

 

宇佐神委員 

 楢葉町がギリシャと友好関係を結んだ際に教育委員会関係者も参加したようですが、教

育委員会関係者が行ったということは、今後子どもたちに何か計画があるのでしょうか。 

 

こども課長 

 教育委員会からは猿渡指導主事が行って、ギリシャの子どもたちに日本の紹介や日本文



- 5 - 

 

化を体験する授業を行いました。今後は主に小学生を中心にギリシャの子どもたちと遠隔

での交流を考えています。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、事務局からお願いします。 

 

林指導主事 

< ふくしま学力調査 児童生徒質問紙調査結果について、学力の伸びを引き出した学校

の取組事例集について説明 > 

 

教育長 

 説明がありましたが、何かございますか。 

 

宇佐神委員 

 自らすすんで読書をする子どもの育成に力を入れてほしいと常々思っています。そうす

るとよく考えて、落ち着いて人の話を聞けるような子どもが育成されるのではないかと思

います。朝の読書の時間もありますが、できるだけ多くの書物に触れるような落ち着いた

時間を作っていただければなと思います。この報告書にあるように分析して今後の授業改

善、教育改善に繋げていってほしいと思います。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

こども課長 

次回の開催は 1月 29日午後 2時から行います。 

 

教育長 

それでは以上をもちまして令和 5 年 12 月楢葉町教育委員会定例会議を閉会いたします。

ありがとうございました。 
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午後 3時 50分閉会 

 

                    令和 5年 12月 27日 

 

                      議事録署名人 

 

                      議事録署名人 

 

                      会議録調整人   五十嵐 順子 


